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自由記述欄 

議会報告会の開催について 

１．少しは実態を知る事が出来てよかったと思う。 

２．交通の便利な所で開催してほしい。 

３．活発な議論があって良かった。 

４．大変勉強になった。 

５．一般参加者を多数とする方策を検討してほしい。 

６．議会の様子がよくわかるので、報告会をぜひ続けてください。 

 

報告会の内容について 

１．前回と比べて全体的に進歩を感じた。自信を持って参加者を多くする努力

をしてほしい。 

２．不快な報告会であった。 

３．前半は非常に良いが、後半は自由すぎる。市民は報告内容について質問す

べきだと思う。 

４．議会報告の議題のみ深く掘り下げてほしい。 

５．説明部分のデータも示した方が理解しやすくなる。例えばオート事業につ

いては累積赤字が年々どのように変化しているかのデータ等。水道料金も

言葉だけでなく県内のデータなども示した方がよい。下水道事業の歳出内

訳などもグラフで示すべきだ。 

６．数字等の根拠を明確にしてもらいたい。 

７．報告する議員自身が内容を理解していないのではないか。参加した市民の

質問に返答できていないように感じた。議員個々のレベルに差がありすぎ

ると思った。これで定数削減したら議会は成り立たない。 

８．質問に対する回答がわかりにくい。議員各々の答弁能力を向上してほしい。 

９．議員より市民の方が良く知っている場面があった。これに対し議員はどう

感じているのだろうか。議員の判断が必ずしも正しいとは限らないという

ことかな？ 

１０．説明内容が不詳部分が多かった。（初めての参加の為か）特に決算内容

の因果関係の説明が不詳。 
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１１．議会の委員会、または議会の中で討議すべきことが、報告会の場で蒸し

返されたものがあり、理解に苦しんだ。 

１２．質疑の内容が見えない。内容を知らない人、わからない人が多い中での

質疑は無意味。 

１３．失礼ですが、予算、決算説明は一般住民にされても資料もなく理解は無

理なのではと思います。 

 

報告会の進め方について 

１．もっと時間をとって発言時間を確保してほしい。 

２．司会者や議員はもっと自由な発言を許して、その質問、疑問や意見に誠実

かつ真摯に答えられるように勉強をお願いしたい。 

３．時間で止められたのは不満。話題で切ってほしかった。 

４．最初に終了時間を知らせてほしい。 

 

要望その他について 

１．市民の声をしっかり聞いてもらう為には安易に議員定数を減らすべきでは

ない。定数減による歳出削減に対して、民意を市政に反映させる機能の損

失があまりにも大きいと考える。 

２．議員定数について何の答えを出さないのはどうかと思う。個人の意見を言

えるようにしてほしい。 

３．企業誘致フォーラム開催後の活動が全く見えない。この報告会で市民に説

明してほしい。 

４．定数問題について早急に市民に対して解決法を表明し、実施してほしい。 

５．議員さんが積極的に活動をされているのを感じた。 

６．生活に直結する予算措置についてしっかり議論し、市民が安心して生活で

きる環境づくりを進めてほしい。 

７．中学生海外派遣事業について、予算も少ない事業であり、議会も今一歩力

を出して、評価結果に値するグレードある事業にしてほしい。 

８．参加者が少なかったのは残念ですが内容は素晴らしかった。 

９．市民のために活躍を希望する。 

１０．オート事業について契約期間が初めからわかっていたにも関わらず、今 

後の協議では遅いと思う。 
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１１．議員定数を減らすことは反対だ。議会が変わりつつあるのは、今の人数

であるからこそ出来ている。減らすことで偏った市政になってはならな

い。 

１２．中学生海外派遣事業の派遣者６人に対し、大人ひとりひとりが付き添っ

てもらいたい。 

１３．行政運営に対してチェックするには、最低限正しい事を正確に調べた上

で判断しなければならない。チェックできる議員が減るのは問題だが、

職員の答弁を信ずるだけの議員は減らす必要があると思った。 

１４．地方路線バスについて、どこか忘れましたが、市内をエコバスが走って

いるのを見かけました。市内にエコバスを走らせるなら、乗車有無に関

わらず山の中とか住宅地を走っている路線バス（排ガス）もエコバスに

変えて（エコバスが、ハイブリット車かはわかりませんが）エコや財源、

両方に予算等（無駄遣い）のゆとりをできる限り持てるのではないです

か。 

１５．新市民病院完成までに、バス路線の方向を同時に考えて欲しい。病院に

入るバスをお願いします。 

１６．議員定数削減問題について継続審議になったいきさつについての説明は

不十分でわからなかった。 

１７．議会の運営についての質疑は、議会報告会になじまないのではないか。 

１８．質問者に個人的意見、見解が多すぎる。 

 

 


